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Résume

Cette recherche vise a étudier la mise en place de la plateforme
¢lectronique de I’aide judiciaire en Algérie, en raison de son importance
majeure dans le développement de 1’économie nationale et le fonctionnement
des services publics en général, ainsi que du secteur judiciaire et des
justiciables en particulier. Elle permet de fournir des services juridiques
efficaces pour réaliser la justice sociale, résoudre les problématiques liées a
la pression sur les instances judiciaires, et renforcer le soutien aux personnes
ayant besoin d'une aide judiciaire, en innovant un outil qui leur facilite
I’acces au secteur de la justice de maniére rapide et fiable.
Mots-clés ;. aide judiciaire, acteurs de la justice, usagers, plateforme
électronique.

Abstract

This research aims to study the implementation of the electronic legal aid
platform in Algeria, given its major importance in the development of the
national economy and the functioning of public services in general, as well
as the judicial sector and litigants in particular. It enables the provision of
effective legal services to achieve social justice, resolve issues related to
pressure on judicial authorities, and strengthen support for people in need of
legal aid by innovating a tool that facilitates their access to the justice sector
quickly and reliably.

Keywords: legal aid, justice stakeholders, users, electronic platform.
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